
Accepter  les  immigrés  chez
nous, ça ne sert à rien et
c'est même nocif pour leurs
pays d'origine !
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Une argumentation intéressante…
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